

L'OURS

rouge était  
là!



## OURS ROUGE, QUI ES-TU ? D'OÙ VIENS-TU ?

Je viens de loin d'ici, plus au Sud, là où mes deux papas, Jean-Philippe et Michel, ont écrit un **spectacle** dans lequel je rencontre un berger qui me fait danser au son de ses drôles d'instruments de musique. Ce spectacle, **Là-haut sur ma montagne**, je l'ai présenté en janvier dernier à Moyencourt, Ban-de-Laveline et Saint-Dié-des-Vosges.

Pendant 1 an, je me suis baladé un peu partout pour aller **à la rencontre des enfants**. Tu peux voir sur la carte à côté tous les endroits où je suis allé : des crèches, des écoles, des garderies, chez des assistantes maternelles, en accueil de loisirs, à l'hôpital, etc. En passant une semaine, parfois plusieurs, ou quelques jours à chaque endroit, je suis venu apporter **des moments de douceur** aux plus petits, mais aussi **des temps de partage** avec les plus grands. Nous avons joué ensemble, lu des livres, appris des choses sur les ours et les couleurs, organisé nos propres Jeux Olympiques, fait des activités très variées imaginées par toutes les personnes qui accompagnent les enfants au quotidien. Nous avons vu des spectacles, fait des sorties, chanté, dansé, cuisiné, fêté des anniversaires, fait la sieste... **Nous nous sommes toujours beaucoup amusés** ! Parfois, pour m'accueillir, les enfants ont dû deviner qui j'étais, parfois certains de mes hôtes sont allés me confier à d'autres, parfois j'ai reçu des cartes postales d'enfants rencontrés auparavant, me donnant de leurs nouvelles. En décembre dernier, pour attendre Noël, j'ai joué au Lutin Farceur. J'ai même eu plein de petits frères et petites sœurs réalisés au crochet, dont certains ont été offerts aux nouveaux-nés du mois de mars.



Au début, quand je suis arrivé, je n'avais qu'un petit mot dans la poche sur mon ventre, pour expliquer comment prendre soin de moi. Mon tissu était uni mais, petit à petit, il s'est recouvert un peu partout d'une autre matière. Il faut croire qu'au fur et à mesure de mes rencontres, **à recevoir tant de câlins, je me suis adouci** ! Et puis, on m'a offert une **valise** et tout le monde s'est pris au jeu d'y glisser un petit quelque chose, j'ai été très gâté. En plus de cela, j'ai eu mon propre **carnet de voyage** ! Toutes les personnes qui m'ont accueilli y racontent ce qu'elles ont vécu avec moi. On m'a aussi écrit des **chansons et des poèmes**, que tu peux écouter via le petit carré coloré au dos de ce petit dépliant.

J'ai aussi eu la chance de m'essayer au métier de médiathécaire, de rencontrer plein d'artistes célèbres ou non, de monter sur les planches de théâtres, de faire de la pole dance et de l'escalade, et j'ai même eu droit à mon **exposition spéciale** ! En février au Musée Pierre-Noël il y a eu **1, 2, 3 cabanes** !, une exposition comprenant une aire de jeu et retraçant aussi tout ce qui s'est déroulé au cours des 3 dernières années avec la compagnie en attendant..., le travail de mes 2 papas, qui ont présenté d'autres spectacles et expositions un peu partout et toujours pour les tout-petits et un peu plus grands.

La **fin de mon très beau voyage** s'est faite au Festival International de Géographie. C'était l'occasion de se dire au revoir, de passer un dernier moment ensemble, et **remercier** tous les enfants et les adultes qui m'ont si bien accueilli ici. Au cours de ce périple, je me suis beaucoup déplacé, en bus, en chariot, en voiture (j'adore les voitures, surtout les rouges !), et c'est en train que je suis reparti vers d'autres contrées... Je voudrais vraiment remercier toutes les personnes qui m'ont permis de vivre ces formidables aventures !! Je ne vais pas pouvoir toutes les citer car il y en a vraiment beaucoup, mais je sais qu'elles se reconnaîtront.

**UN GRAND MERCI, AU REVOIR !**







Ours Rouge en musique ! Au cours de son voyage, des chansons et poèmes ont été écrits pour l'accompagner et raconter ses aventures. Flashez le QR code ci-contre pour les découvrir.

Photos : droits réservés



De son arrivée en compagnie de ses deux papas et de sa « maman »...



... à son départ vers de nouvelles aventures !



Ours Rouge est un projet qui a été pensé, imaginé et mis en œuvre par la compagnie en attendant... et le contrat territorial d'éducation artistique et culturelle (CTEAC) de la communauté d'agglomération de Saint-Dié-des-Vosges en lien avec les structures dédiées à la petite enfance du territoire. Un immense merci à toutes les personnes qui ont rendu cela possible et notamment à tous les enfants du territoire qui l'ont choyé toute cette année !

Suivez les actualités du CTEAC sur [www.ca-saindie.fr/decouvrir/ctecac](http://www.ca-saindie.fr/decouvrir/ctecac) et sur facebook : cteac.saindie

compagnie en attendant...

